

Pfarreiengemeinschaft Koblenz-Innenstadt Dreifaltigkeit

Dreifaltigkeitssonntag nach kurzer Pause wieder in der gleichnamigen Kapelle gefeiert

Publiziert am [Dezember 13, 2016](#) von [Dreifaltigkeit](#)

Am Sonntag, 22.05.2016 wurde wieder der Dreifaltigkeitssonntag in der Kapelle, die sozusagen unsere Mitte und Namensgeberin unserer Pfarreiengemeinschaft ist, gefeiert.



Dieser Beitrag wurde unter [Uncategorized](#) veröffentlicht. Setze ein Lesezeichen auf den [Permalink](#).

Pfarreiengemeinschaft Koblenz-Innenstadt Dreifaltigkeit

Proudly powered by [WordPress](#).